Nürnberger Nachrichten 02/08/2010

Seite 1

Auch bunter Protest gegen die Neonazis



Auch Obertrubachs Bürgermeister Willi Müller möchte "die braune Soße" so schnell wie möglich aus Obertrubach weg haben. Das sagte das Gemeindeoberhaupt bei der Debatte über Strategien gegen Neonazi-Auftritte unter viel Beifall der Zuhörer. Auf dem Kirchplatz diskutierten Vertreter des Gräfenberger Bürgerforums, des Nordhaverischen Bündnisses

gegen Rechtsextremismus und des Nürnberger Bündnisses Nazistopp mit. Aber auch bunter Protest gegen Neonazis wie eine Luftballon-Flugaktion hatte Platz in Obertrubach, derweil die Nazis zum dritten Mal einen "Frankentag" auf einer Wiese in Geschwand hielten. (Ausführlicher Bericht in der Metropolizagion)

Powered by TECNAVIA

Copyright (c)2010 Verlag Nürnberger Presse, Ausgabe 02/08/2010

1 von 1 02.08.2010 10:17